

Berichte 2015

Saar-Lor-Lux-Siegerschau des MRC e.V. am Sonntag, 27. September 2015 in Völklingen-Wehrden

- Drucken

Saar-Lor-Lux-Siegerschau des MRC e.V. am Sonntag, 27. September 2015 in Völklingen

Zum 2. mal in diesem Jahr, verschlug es den MRC in's Saarland, nach Völklingen-Wehrden, um eine Internationale Rassehundeschau durch zu führen. Durch unseren Dachverband geschützt, wurde der Titel Saar-Lor-Lux-Sieger vergeben und damit die Vergabe des CACIB nach Internationalem Standard berechtigt. Wiederum zeichneten den MRC seine aussagekräftigen Kataloge, wertvolle Pokale und erfahrene Zuchtrichter aus, die aus Rosi Hesse und Ralf Lehmann bestanden. Der SV Wehrden, der dieses toll hergerichtete Gelände zur Verfügung stellte, wartete wieder mit günstigen Speisen und Getränken auf, sowie einem freundlichen und offen aufgeschlossenem Serviceteam, unter der Leitung des 1. Vorsitzenden Karsten Both. Die Begrüßung und Eröffnung der Ausstellung oblag den beiden Vorsitzenden Michal Kraft und Karsten Both. Trotz bestem Herbstwetter mit Temperaturen um 21 Grad, konnten die Ausstellerzahlen des Ostersonntags nicht erzielt werden, was sicherlich dem Ferienende und den zahlreichen anderen Wochenendveranstaltungen zuzuschreiben war. Es herrschte auf dem gesamten Ausstellungsgelände tolle familiäre Atmosphäre und die wiederum angebotene Hunderennbahn wurde wieder rege genutzt! Gratulieren darf man beiden Vereinen, dem MRC e.V. wie auch der Ortsgruppe SV Wehrden, für die ausgewogene Organisation und Gestaltung, die wieder viele Besucher aus den Anrainerstaaten anlockte und die voll des Lobes waren! Begrüßen durften wir u.a. Frau Brigitte Diefenbach, 1. Vorsitzende des angeschlossenen Vereines, Kleinhundefreunde Limburg e.V., die das schöne Wetter zu einem Ausflug zu unserer Ausstellung nutzte! Freuen darf man sich auf eine Wiederholung am Ostersonntag 2016 hier in Völklingen-Wehrden! Gratulieren darf man zum Best in Show, dem Chihuahua-Rüden "Nicky", im Besitz von Sascha Kühn aus Ötigheim!

